

# Internationaler Känguru-Wettbewerb 2021



Mittlerweile ist es eine Tradition an unserer Schule, jedes Jahr am dritten Donnerstag im März am internationalen Känguru-Wettbewerb teilzunehmen. Unter den weltweit über 6 Millionen teilnehmenden Schülerinnen und Schülern waren dieses Jahr auch 27 Schülerinnen und Schüler der dritten und vierten Klassen unserer Schule.

## Worum geht es bei dem Wettbewerb?

Der jährlich stattfindende Wettbewerb lädt die Kinder zum Rechnen, Knobeln und Nachdenken ein, um so die Lust auf Mathematik zu fördern. Dabei geht es darum, Freude am mathematischen Denken und Arbeiten zu wecken. Daher sind die 24 Aufgaben auch sehr anregend und abwechslungsreich gestaltet. So ging es zum Beispiel um Würfelbauten, die mit vorgegebenen Bausteinen möglich sind, um das Gewicht von Murmeln, die es mit Hilfe von Waagen herauszufinden gab oder auch um die Anzahl der Glockenschläge in einem vorgegebenen Zeitraum.

## Wie werden die Punkte ermittelt?

Jeder Teilnehmer startete mit 24 Punkten und erarbeitet sich durch das Knobeln weitere Punkte. Dabei gab es für jede richtig gelöste Aufgabe die vorgegebenen 3, 4 oder 5 Punkte. Wurde eine Aufgabe nicht bearbeitet, gab es keine Punkte. Bei einer falschen Antwort wurde ein Viertel der vorgesehenen Punkte abgezogen - also 0,75 Punkte, 1 Punkt oder 1,25 Punkte. So konnten maximal 120 Punkte erreicht werden.

## Preise für alle ....

Die Preisverleihung fand - wie im letzten Jahr - in der eigenen Klasse statt. Dabei hat jeder Teilnehmer eine Urkunde sowie den „Preis für alle“ - ein Knotenpuzzle - erhalten.

Außerdem gibt es je nach der erreichten Punktzahl noch einen 1. , 2. oder 3. Preis. Die benötigten Punktzahlen unterscheiden sich hierbei bei den beiden Jahrgangsstufen.

Gewonnen haben:

2. Preis: Nicky (98,75 Punkte, 3b), Neil (95 Punkte, 3c), Erik (95 Punkte, 3c)

Mina (106 Punkte, 4a), Emilian (105 Punkte, 4c)

3. Preis: Anna (87,25 Punkte, 3b), Linus (103,75 Punkte, 4c), Moritz (102,5 Punkte, 4c)

Lasse (101,25 Punkte, 4c), Clara (98,75 Punkte, 4c)

Den weitesten „Känguru-Sprung“, dass heißt die größte Anzahl von aufeinanderfolgenden richtig gelösten Aufgaben, hat Nicky (3b) gemacht und somit zusätzlich das Känguru-T-Shirt gewonnen.

Herzlichen Glückwunsch an alle Schülerinnen und Schüler, die teilgenommen haben und viel Spaß mit euren Gewinnen. Ihr habt das toll gemacht!